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●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ.　都築　利全君
●ソングリーダー　　　　　　　 野畑　俊光君
●ロータリーソング　　「それでこそロータリー」
　　　　　　　　　　　「四つのテスト」
●ピアノ　　　　　　　中田美由紀さん

（会長挨拶）　　　　　　半田南RC会長　山北　正義君
４月10日（木）、南尾張分区会長幹事会が開催されました。
２件の案件が協議されました。今後のＲＣの方向性も含め、
皆さんに報告いたします。１件目は、５月11日、12日に開催
される、ＲＦＦ（ロータリーフードフェスティバル）事業に
おいての案件です。チケット購入については、半田南ＲＣ
は、例会扱いとして、会員分購入していますが、他クラブで
は、対応が違う為、購入枚数が会員数より少ない。広告協賛
（30万～3万円）については、自主参加とは言うものの、ガバ
ナー補佐を輩出したクラブが対応しているのが現状です。
当クラブは、半田ＲＣと協力して対応していますが、広告
効果が有るか疑問があり、運営予算の見直しが必要かもし
れません。２件目は、常滑ＲＣより、南尾張分区ＩＭの登録
料に関するご提案です。諸般の事情により、ＩＭも登録料
そのものの値段が一層上昇することが、予想されます。南
尾張分区内の申し合わせにより、ＩＭへの参加登録料につ
いては、各クラブの全員登録によるものとされております。
輪番制によるホストクラブの設営等の手間を考えると、分
区内のクラブが全員登録によって応援することは、必須事
項である。登録料の大半を占める宴席費用が、ロータリー
本来の奉仕活動に対する予算を凌駕するしている状況で
す。その結果、全員登録による登録料の上限を設けること
は出来ないかと考え、例として、本会議を行う会場等の固
定費部分のプラスアルファとして１万円を全員登録とし、
宴会出席者から受益者負担として不足分を集める方法を
講じたらどうか提案されました。常滑ＲＣでは、ＩＭ等全
員登録で、会員の意思の反映を受け入れない支出について
は、改めての集金は行っていません。これは、会費として拠
出したものについては、当該年度の執行部に預けるが、そ
れ以外の必要資金については、メンバーの意思を尊重する、
といった考えに基づいたものです。会員増強を図るにして
も、既定の年会費が十分に高いハードルになっている以上、
会費に関しては、なんとか現状を維持する方向で考えてい
る。コロナ禍が開け、本年度は、コロナ禍前のＲＣに少しで
も戻す計画を立てました。しかしながら、これは、前年踏襲
です。諸物価高騰、多様性、将来展望を考えると、皆さんの
意見を尊重して、今年度のテーマ、細かなところまで気づ
く『目配り』、少し先を考える『気配り』、感動を与える『心配
り』をもって、後の２ケ月間を全うしたいと思います。
●出席委員会
第2064回例会　４月16日（火）　天気（曇・雨）
本日の例会は24名の出席にて、出席率は77.41％です。
●Smiling Box
石川　勝彦君　コロナ後、初の２泊３日で長崎県壱岐、福

岡県博多へ行って来ました。久し振りに
気心知れた仲間とエンジョイ出来まし
た。

榊原　　英君　本日卓話担当です。よろしくお願いしま
す。

山北　正義君　本日、卓話担当、榊原英君、宜しくお願い
します。ドラ絶好調です。元気が出ます。

〇お世話になります。
　加藤　金吉君　　都築　延男君　　石川　信行君
　間瀬　　正君　　竹内　俊郎君　　石川　勝彦君
　榊原　　肇君　　都築　利全君　　山本　育輝君
　鈴木　宏司君　　榊原　　英君　　手島　嘉宏君
　川澄　哲裕君　　蜷川　勝己君　　松林　信吾君
　榊原顕太郎君　　古田　明典君　　山北　正義君
　芳賀　康宜君　　前田　晃教君　　間瀬　貴裕君
　戸田　孝士君　　野畑　俊光君　　都筑　利男君
　　　　　　　　　　　　　　　合計24名　　30,000円

（次回例会）
第2066回例会　「ロータリー・フード・フェスティバル（RFF）」
５月11日（土）　於：名古屋 栄 久屋大通公園

次回の例会

会 長 挨 拶

会 場 変 更 例 会

演　者　榊原　英君
演　題　「初めての入院」

場所 ： クラシティ半田

卓　　　話


